

Einfach. Clever. Kreativ.

## AGBs und Storno Hinweise

#### **AGB Hinweise**

Mit Erhalt einer Bestätigungs-/Rechnungs-Email wird Ihre Reservierung verbindlich.

Ihr Zimmer steht Ihnen ab 14 Uhr am Anreisetag zur Verfügung.

Check out am Abreisetag bis spätestens 10 Uhr.

Frühstücksbuffet im Nicola-Hartmann-Saal werktags von 7-10 Uhr, Sa+So+Feiertags 8-10 Uhr

Das Rauchen in den Zimmern und aus dem Fenster raus ist nicht gestattet. Bei Verstoß wird eine Reinigungsgebühr von mind. 25 EUR fällig.

### Storno (bitte nur schriftlich per Mail):

Für reguläre Übernachtungen bis 12 Uhr am Tag vor Anreise/Aufenthalt kostenfrei.

Für längere Aufenthalte und Gruppenangebote bis 4 Woche vor Anreise kostenfrei.

Für Events/Seminare/Räume etc und evtl. dazugehörige Übernachtungen bis 4 Wochen vor Anreise kostenfrei.

Die Höhe der Stornogebühren werden durch das KunstWerk B bestimmt.

# **Conditions and cancellation informations**

## **Conditions**

After the confi rmation/invoice mail your reservation becomes binding.

Check in from 2 pm on at your arrival day. Check out on your departure day until 10 am.

Breakfast in the Nicola-Hartmann-Saal weekdays from 7 to 10 am, sa+sun+feast day 8 to 10 am.

It is not allowed to smoke in the rooms or at the windows. If you ignore it we will charge you the cleaning costs of minimum 25 EUR.

### Cancellation (only by email)

For regular nights free until 12 am on the day before your arrival.

For longer stays or group offers free until 4 week before arrival.

For events / seminars / rooms and any associated nights etc free until 4 weeks before arrival.

The cancellation fees are determined by the KunstWerk B.

KunstWerk B GmbH